



La oposición da a conocer sus aspirantes a la candidatura presidencial

Hasta el momento son tres los aspirantes de oposición que se han descartado a la candidatura presidencial 2024, ellos son: el gobernador panista de Yucatán, Mauricio Vila; el senador del Grupo Plural, German Martínez; y el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno. Por otra parte, los panistas que ya se encuentra listos para el banderazo son el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; el ex gobernador de Tamaulipas, Francisco Cabeza de Vaca; el diputado Juan Carlos Romero Hicks y el ex diputado Jorge Luis Preciado. En el Revolucionario Institucional ya también dijeron sí la senadora Beatriz Paredes; el diputado federal Ildelfonso Guajardo; el ex secretario de Turismo, Enrique de la Madrid; el ex gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat; y el ex secretario de Hacienda, José Ángel Gurría.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21Alz%5FzL5ohsz64EA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215221&parId=75F18D3264FEE48F%215202&o=OneUp>